
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1209/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend 
Klärschlammverbrennungsanlage "3" (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Das EEG 2014 hat keine Auswirkungen auf die Wirtschaftlichkeit der geplanten Klärschlamm-
verbrennungsanlage.  
 
 
Mainz, 17.09.2014 
 
gez. Eder 
 
  Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


